



6年生・3年生玄関前のドウダンツツジの葉が赤く鮮やかに色づいています。校庭のフェンス沿いのイチョウの葉が太陽の光を受けて黄金色に輝いています。今年はこれまでの高温の影響でしょうか、例年に比べ、紅葉の進み方が遅いようです。一方、校庭の桜の木はすっかり葉を落とし、冬が間近に迫ってきていることを感じさせてくれます。余談ではありますが、秋になるとさまざまな木々の葉が赤く色づきます。それは葉の中に赤い色素（アントシアニンと呼ばれる色素）が作られるからだそうです。ではなぜ赤い色素（アントシアニン）が作られるのかはまだはっきりとは分かっていないそうです。

さて、2学期のこれまでを振り返ってみますと、9月の運動会に始まり、6年生が参加した甲斐市陸上記録会、1・2年生の生活科見学、3年生・4年生・5年生の社会科見学、3年生のやはいもの収穫、5年生の稲刈り、6年生の卒業証書づくりなど、子どもたちは様々な学習活動や行事に取り組み、貴重な体験と学びを積み重ねてきました。それらの一つ一つが自己を広め、それぞれの児童の個々の成長につながってきていると感じています。

このような様々な教育活動が無事に実施できたこと、これもひとえに保護者の皆様・地域の皆様のご協力があったからこそだと、改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

2学期もいよいよ終盤になり、だんだん寒くなってきました。今年はインフルエンザの流行も例年に比べ、だいぶ早いようです。体調に気をつけながら、2学期のしめくりに向けて充実した日々を過ごしていきたいと思っています。引き続き、保護者の皆様・地域の皆様のご理解・ご協力を賜りますようお願いいたします。

タブレットを使った

ロング音楽集会



先日お便りでもお知らせしたとおり、タブレット端末により、各学年の「合唱」「合奏」の様子をご覧ください。

子どもたちは、この発表に向けて、音楽の授業を中心に毎日朝・帰りの会や休み時間に自分の選んだ楽器の演奏を上達させようと練習に取り組んだり、みんなで気持ちを合わせて歌の練習をしたりしてきました。その成果が、素敵な歌声と演奏となって皆様の心に届くはずです。

是非ご覧ください。



5年生の練習の様子です。



令和6年度児童会役員が決まりました

12月1日（金）に来年度の竜王西小学校児童会のリーダーを決める児童会役員選挙投票が行われました。投票を行うのは3年生以上の子どもたちです。3年生以上の子どもたち全員が投票し、役員を選出します。

（児童会は、学校の全児童をもって組織されます。教員の指導の下に、学校生活の充実と向上のために諸問題を話し合い、協力してその解決を図る活動を行います。1年生から6年生全員が参加することから、児童会の運営は主に高学年の児童が行うことになっています。）

来年度の竜王西小のリーダーがいよいよ決まりました。

今回当選した新児童会会長、新児童会副会長を中心に、竜王西小の児童会活動がさらに盛り上がっていくことを期待します。



☆新しく決まった役員さんたちに意気込みを聞きました。

【児童会会長】

私が、来年度の児童会会長を務めさせていただくことになりました。私は、他の学年との交流を増やし、西小の皆で絆を深め、笑顔あふれる西小を目指して全力でがんばります。よろしくお祈いします。

【児童会副会長】

私は来年度の副会長になりました。児童のみなさんが学校に行きたいと思える西小にしたいです。そして気軽にあいさつができて安心して頼れるような副会長になりたいです。みんなのために過ごしやすい西小を作ります。

【児童会副会長】

私は来年度の児童会副会長になりました。会長を支えながら、みなさんが笑顔で毎日が送れる学校にしたいです。この5年間見てきた児童会のみなさんを見習いながらそれ以上の学校を作っていきたいと思ひます。

【児童会副会長】

私は来年度の5年副会長になりました。会長さん、6年副会長さん、書記さん、議長さん達と協力しながら、竜王西小の児童全員が、過ごしやすいと思えるような学校を作っていきたいです。これからがんばっていきます。

【学校からのお願い】

12月に入り、日暮れがだいぶ早まりました。11月から2月までの完全下校は16時です。学校では、帰りの会が終わりしだい、すみやかに下校するように指導しています。また、時折不審者情報も入ってきますので、下校時は1人にならないようにすることも併せて指導していますが、帰宅後に友達と再び外出する機会もあると思ひます。暗くなる前に帰宅する（愛の鐘は家で聞く。愛の鐘は5時に鳴ります）や不審な人物に遭遇した場合の対策等について、ぜひ、ご家庭でお話をする機会をもつていただけたらと思ひます。

加えて寒くなるにつれ、服を脱いだり着たりする機会が増えます。そのためか持ち主の分からない「ジャンパー」や「体育着」が南玄関前の落とし物置き場にいくつか届けられています。一目でわかるよう、持ち物1つ1つに記名をよろしくお祈いいたします。

